

## **Annulation des fermetures de classes !**

**Création immédiate de postes (remplaçants, classes, AESH...) !**

**Rassemblement à la Direction académique de Bobigny le 25 juin (jour du comité technique) !**

**Appel des enseignant-es et parents de Saint-Denis réunis le 7 juin, avec le soutien de la FCPE et des syndicats SNUIpp-FSU – Snudi FO – CGT Educ'action – SUD Education de la ville.**

Malgré les demandes incessantes, le ministre Blanquer s'est refusé jusqu'à présent à recruter les personnels nécessaires. Pire, il a poursuivi sa politique de déréglementation/destruction de l'enseignement public et s'est même permis d'économiser pour la deuxième année consécutive plus de 200 millions d'euros sur le budget prévu. C'est donc plus de 8 000 postes qui auraient pu être créés avec ce budget, pourtant déjà insuffisant.

Partout, les postes manquent, à commencer par les remplaçants. Rien que pour Saint-Denis, ce sont plus de 60 classes par jour qui se retrouvent sans enseignant-e dans les écoles maternelles et élémentaires. Et comble de cynisme, des enseignant-es absent-es sont maintenant remplacé-es par des animateurs/trices.

Nous n'acceptons pas cette situation et continuons à exiger les postes nécessaires, comme l'exigent les plus de 1000 signataires de notre pétition intersyndicale.

D'autant plus que la situation ne s'arrête pas là puisque pour la rentrée prochaine, ce sont au moins 16 classes (soit l'équivalent de deux écoles !) que le DASEN a prévu de fermer sur la ville.

Nous avons déjà réalisé plusieurs rassemblements, aussi bien devant la mairie que devant les inspections de circonscriptions. Le 25 juin prochain, c'est le Comité Technique « Carte Scolaire » qui se tiendra à la Direction académique de Bobigny, en charge des décisions de fermetures et d'ouvertures de classe pour la rentrée prochaine.

**Nos revendications doivent être entendues. Nous appelons parents, enseignant-es, AESH, à se rassembler devant la DSSEN ce jour pour porter nos revendications.**

Mais puisque d'une part, le manque de personnels et les fermetures de postes ne concernent pas que notre ville (c'est pour exemple 187 classes que le DASEN a prévu de fermer sur le département) et que d'autre part, pour gagner, nous considérons qu'il nous faut regrouper les forces au delà de notre ville, **nous appelons enseignant-es, AESH et parents des autres villes à venir manifester à nos côtés.**

**Nous invitons, dans chaque ville, enseignant-es, parents et AESH à se réunir, dans l'unité, avec les organisations syndicales et les organisations de parents, et comme nous à lister les exigences. Allons les porter ensemble le 25 juin devant la DSSEN, et pourquoi pas par la suite chez le ministre Blanquer avec les enseignant-es, parents et AESH des autres départements, avec le soutien de nos organisations.**